



Turnverein
5524 Niederwil
www.stv-niederwil.ch

Wir trauern um einen lieben Turnkameraden

In Erinnerung und Gedenken an

Josef Stadelmann-Strebel, Ehrenmitglied des STV Niederwil Turnveteran Gruppe Niederwil



Mit Josef Stadelmann, der am 24. April 1943 in den Turnverein Niederwil eintrat, verliert der STV Niederwil ein Mitglied, das in seinen Aktivjahren schon früh Aufgaben im Vorstand übernahm. Bereits im zweiten Vereinsjahr konnte er mit dem Verein 1947 am Eidg. Turnfest in Bern teilnehmen. 1947-1950 war er für das Protokoll verantwortlich. Die Protokolle legen ausführlich Zeugnis über diese Zeit ab und das in einer mustergültigen Schreibweise. Die Präsidentschaft des Turnvereins Niederwil übernahm er von 1950-1953. So souverän wie er das Protokoll geführt hatte, verlief auch seine Präsenzzeit. Als Turner nahm man Josef als guten und zuverlässigen Kameraden wahr. Viele Auszeichnungen und Bilder beweisen sein langjähriges Können.

Dass ihm die Theaterei gefiel, ist früh aufgefallen. In vielen Jahren und in ebenso vielen Theateraufführungen zeigte er Talent. In den späteren Jahren konnte er seine Vorliebe in der Theatergruppe Niederwil-Nesselbach auch als Regisseur unter Beweis stellen.

Er engagierte sich einfach dort wo seine Fähigkeiten gebraucht wurden.

Mit dem Gesang, den er im Männerchor Niederwil pflegte, konnte er seine musische Seite zeigen. In der nicht mehr so aktiven Turnerzeit unterstützte er die Turnerschar mit seiner Präsenz. Schon früh in den sechziger Jahren liess er sich als Turnveteran eintragen. An den Kantonalen Landsgemeinden der Turnveteranen nahm er immer rege und aktiv teil.

Im Alter von 87 Jahren verstarb Josef am 26. Mai 2012.

Wir werden Josef Stadelmann ein ehrendes Gedenken bewahren.

STV Niederwil / H.R. Schüepp – 26. Mai 2012

Der STV Niederwil begleitet ihn auf seinem letzten Weg.

Zum **Trauer Gottesdienst mit anschliessender Urnenbeisetzung** besammeln wir uns am **Freitag, 1. Juni 2012 um 09.40 Uhr** pünktlich beim Brunnen vor dem Schulhaus Riedmatt.

Wir tragen als äusseres Zeichen der Verbundenheit die neue Vereinstrainerjacke. Begleiten wird uns die Vereinsfahne.